



Kinder malen für Kinder
Malwettbewerb
„Gesundes aus Milch –
Mein liebstes Milchprodukt“
für Kinder der 3. und 4. Klasse



Hallo in die Klassenzimmer rheinland-pfälzischer Schulen!

Trinkt ihr auch gerne Milch? Oder esst ihr lieber einen Joghurt oder ein Käsebrod? Habt ihr schon einmal Ayran oder Zaziki probiert? Milchprodukte sind vielfältig und in vielen Ländern beliebt. Malt für uns, welches Milchprodukt euer liebstes ist. Seid kreativ, denn das Bild, das unsere Jury überzeugt, gewinnt

einen Milchaktionstag inklusive Frühstück für die ganze Schule!

Sei der Held der Schule, wenn wegen Deinem Bild die rheinland-pfälzische Milchkönigin zu Besuch kommt und ihr euch mit euren Freunden beim Wettmelken messen könnt. Es warten noch viel mehr Überraschungen auf den Künstler, der das originellste, schönste, lustigste oder überzeugendste Bild gemalt hat.

Ein Tipp von uns: Besprecht mit eurer Familie oder in der Klasse, was tatsächlich aus Milch gemacht wird. In der Werbung sieht man häufig Lebensmittel, die mit Milch locken, aber in Wahrheit gar keine Milchprodukte sind.

Wie ihr euer Bild gestaltet, bleibt ganz alleine euch überlassen. Auf die Rückseite des Bildes schreibt ihr euren Namen, den Namen der Schule und die Klasse, in die ihr geht. Euer Bild sollte bis zum 20. Januar 2016 bei uns sein, weil im Februar die Gewinner gewählt werden.

Wir freuen uns auf eure Bilder!

Viel Glück und Erfolg wünschen euch die Mitarbeiter der

Milchwirtschaftlichen Arbeitsgemeinschaft Rheinland-Pfalz e.V.